

ABSTRAK

Analisis Kredit Bermasalah PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. Kantor Cabang Tanjungkarang Tahun 2013

Oleh

Dwifa Resti Agustin

PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang adalah salah satu bank yang kegiatan usaha yang mengumpulkan dan mendistribusikan dana kembali kepada masyarakat dengan bentuk kredit. Kredit yang akan mereka berikan seperti kredit komersial, kredit konsumen dan kredit program. Dalam kasus pemberian kredit, PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang menghadapi risiko kredit, bahwa kredit yang mendistribusikan dengan suku bunga tidak dapat diterima sesuai dengan perjanjian yang telah diperdagangkan oleh debitur dan kreditur. Oleh karena itu, kebijakan yang diperlukan dalam menangani masalah kredit sehingga risiko kredit macet dapat mendorong seminimal mungkin. Tujuan dari penelitian PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang adalah mendapatkan informasi tentang penyebab mengapa masalah kredit bisa terjadi, kualitas kredit aset produktif, seberapa besar adalah masalah kredit, dan kebijakan masalah kredit di PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang.

Dalam analisis data di PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang, peneliti menggunakan lima kategori di Kredit Lancar, Kredit Dalam Perhatian Khusus,

Kredit Kurang Lancar, Kredit Diragukan, dan Kredit Macet. Kategori ini berdasarkan kolektibilitas, Kategori Lancar: 0 hari, Perhatian Khusus: 90 hari, Kurang Lancar: 180 hari, Diragukan: 270 hari, dan Macet: lebih dari 270 hari. Dalam analisis yang telah dibuat, persentase *non performing loan* masing-masing Jenis kredit yang diberikan oleh PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang pada tahun 2013 telah menunjukkan pinjaman kredit komersial di PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang *non performing* pada tahun 2013 adalah 6,48%, persentase kredit bermasalah kredit konsumen 0,68% , dan untuk persentase program pinjaman kredit *non performing* adalah 4,06%. Jadi Total persentase kredit bermasalah di PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang adalah 4,5%. Padahal, kualitas kredit aktiva produktif yang diberikan oleh PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang tahun 2013 sangat baik, karena memiliki kriteria yang benar-benar baik dengan Indeks Kualitas Aktiva Produktif adalah 103,02.

Berdasarkan penemuan dalam penelitian ini, peneliti dapat membuat beberapa saran seperti PT BRI (Persero) Tbk Cabang Tanjungkarang harus lebih memberikan perhatian pada pemberian kredit komersial dan membuat pengembangan kredit rutin karena persentase *non performing* kredit komersial di tahun 2013 berada di atas masalah kredit *limit maximum* kondisi BI yaitu 5%.

Kata Kunci : Jenis-jenis Kredit menurut Tingkat Kualitas Kredit, *Non Performing Loan*.